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■快讯速览

九龙办事处召开企业
环保工作会议

本报讯 9月13日上午，九龙办事
处环保所召集辖区内近一阶段完成整
改及新办理环评手续的 19家企业负
责人召开环保工作推进会议。会议要
求各企业负责人顾大局、讲规矩，认清
形势，算好环保账，严格按照环评验收
标准确保各项环保设施设置运行到
位，厂区卫生保持干净整洁，按照要求
停产整改，配合好各级检查工作。
记者 卢尚卿 通讯员 卢会铭

经开区不动产登记分中心
聘请行风政风监督员

本报讯 为深入推进行风政风建
设，加大社会监督力度，切实纠正部门
和人员不正之风，不断提高服务质量
和服务水平，经开区不动产登记分中
心聘请李顺敏等8人为行风政风监督
员，对不动产登记部门依法办事、履行
职责、服务质量和作风建设等方面进
行全方位监督。记者 卢尚卿

本报讯 为迎接“世界清洁地球日”，9
月14日上午，火热的阳光让秋天的郑州多
了几分燥热，郑州公交四公司志愿者来到
经开区三大街与经北五路 46路场站开展
清扫和除草活动，清扫过后，志愿者手持
垃圾袋清除经开第三大街沿线站台地面
垃圾……

创建文明卫生城市同样也是今年郑
州市大力营造的主题，志愿者服务队队长
魏宗峰表示：“为了贴合本市创建文明城市
的行动和世界清洁地球日，我们公交志愿
者举办了这次活动。环境卫生影响着人类
的健康，希望能有更多的市民一起投入到
保护生态环境和创建文明活动中来，让我
们的城市更和谐，地球更美好，生活更幸
福。”记者 卢尚卿 通讯员 郑大勇 文/图

美丽风光
怎样拍得更靓？
经开区图书馆 2017 年风光
摄影知识讲座举办

本报讯 为帮助广大摄影爱好者
提高摄影水平，经开区图书馆明天将
举办2017年风光摄影知识讲座活动，
欢迎摄影爱好者踊跃报名参加。

风光摄影，是以展现自然风光之
美为主要创作题材的作品。在自然界
面前，精心布控光线的技术摄影也好，
融入自己心境的主题摄影也好，均是
用镜头语言描绘对自己脚下土地和山
河的热爱。

经开区图书馆相关负责人介绍，
明天举行的 2017年风光摄影知识讲
座活动，是摄影爱好者学习提高摄影
技术的好机会，“有兴趣的朋友不要
错过!”

报名方式：1.在图书馆1楼开架阅
览区内现场报名；2.打总服务台电话
报名：0371-56973376；3.加工作人员
微信报名：changchang9517。

报名时间：9月7日~9月15日
活动时间：9 月 16 日上午 9 时 30

分开始
活动地点：经开区图书馆 4 楼多

功能教室
记者 王赛华 通讯员 李飞

本报讯 9月8日上午，郑州国际物流
园区发改局完成该园省级服务业专业园
区申报材料上报。此前，园区材料分别
于8月22日、8月31日经过省、市发改委、
规划、土地、环保等部门联席会审，并根

据会审意见进行了修改完善。目前，郑州
国际物流园区已初步通过省级服务业专
业园区验收。

据悉，省级服务业专业园区是我省加
快现代服务业集聚发展的重要载体，共分

为现代物流产业园、电子商务产业园、科
技产业园、大数据产业园、文化创意产业
园、服务外包产业园、健康养老产业园、专
业交易市场等8类。
记者 王赛华 通讯员 周杰

本报讯 郑州国际物流园区发改局
与经开区质监局有关人士近日前往园区德
邦、中通、圆通、宅急送、大信、海通、甲乙丙
丁等骨干企业督导知名品牌、标准化试点

创建工作。此次督导，重点查看企业生产
经营一线情况、宣传工作开展情况、档案资
料留存情况等，对企业存在的问题进行了
指导，并对创建工作下一阶段的重点任务

进行了安排，要求企业积极思考、深入研
究，紧密结合自身经营活动开展品牌创建、
标准化工作，努力实现经营、创建两促进、
两不误。记者 王赛华 通讯员 周杰

本报讯 9月 12日，市建委专家组到
经开区考核特色小镇建设情况，重点考
核规划编制、项目落地、社会投资等问
题。专家组首先在祥云办事处听取汇

报，查看特色小镇的规划、台账和其他相
关资料，随后到施工现场实地考察。专
家组对经开区特色小镇的推进表示赞
许，并对项目投资、规划、台账细化提出

了宝贵建议。经开区有关部门将严格按
照专家组意见，积极推进特色小镇的各
项建设。
记者 李无双 通讯员 李然

经开区舞蹈队
获市职工舞蹈大赛优秀奖

本报讯 9月 12日，由郑州市总
工会和郑州银行联合主办的“郑银
杯”职工舞蹈大赛决赛在河南省艺术
中心举行。

来自各县(市)区工会、各产业工
会、市总直属基层工会的18支代表队
进入决赛，经开区总工会选送健排舞
“六星闪闪耀经开”脱颖而出，喜获优
秀奖。记者 李无双 通讯员 赵伟超

本报讯 为深入学习贯彻落实郑
州市委十一届四次全会精神，经开区
房管局结合工作实际，制订了“建设国
家中心城市我们怎么办”大讨论活动
实施计划，组织全局干部职工积极开
展“建设国家中心城市我们怎么办”大
讨论活动，通过学习讨论使全局广大
干部职工充分认识到建设国家中心城
市的战略意义、发展定位和战略任务,
把思想和行动统一到全会的各项决策
部署上来,进一步增强干部职工的责
任感、紧迫感和使命感，引导全体党员
干部把本职工作放到建设国家中心城
市中去思考、去谋划，强化创新担当、
主动作为、锐意进取意识，为国家中心
城市建设贡献力量。
记者 李无双 通讯员 李超

本报讯 京航办事处近日在会议室
召开新兵座谈会暨欢送仪式，为即将奔
赴祖国各地军营的 7名新兵送行。会
上，办事处相关负责人向应征入伍的青年

和家长表示祝贺。他希望大家在部队服
役期间，要提高素质、开阔眼界、增长才
干，用实际行动为祖国争光。
记者 卢尚卿 通讯员 高岩

本报讯 明湖办事处近日召开了2017
年度新兵入伍欢送会，欢送10名新兵应征
入伍。办事处有关负责人向入伍新兵表
示祝贺后提出了殷切希望，希望新兵在部

队这个大舞台能够得到充分锻炼、展示自
己的才华。会上，办事处工会人员为新兵
发放洗发水、毛巾、保温杯等日常用品并
拍照留念。记者 卢尚卿 通讯员 康亢

郑州国际物流园区
初步通过省级服务业专业园区验收
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“建设国家中心城市
我们怎么办？”
区房管局开展大讨论

京航办事处召开2017年度新兵座谈会

明湖办事处召开2017年度新兵欢送会

当 兵 好 男 儿

迎接“世界清洁地球日”经开区志愿者在行动

本报讯 潮河办事处相关负责人组
织召开2017年度新兵欢送会，欢送今年
参军入伍的7名优秀青年。办事处纪工
委、武装部相关人员，全体新兵及家长参
加了欢送仪式。

办事处相关负责人向新兵们提出希
望和要求：一要树立从军报国的理想；二
要有吃苦的思想准备；三要苦练军事本
领；四要积极向上，争取早日成长成才。
记者 卢尚卿 通讯员 郜炎杰

潮河办事处欢送2017年入伍新兵


